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春日部市立桜川小学校
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令和元年９月２日(月)９月号

学 校 教 育 目 標
○進んで学ぶ子（かしこく）
○思いやりのある子（やさしく）
○体をきたえ

よく働く子（たくましく）
～地域と共に歩む
笑顔あふれる活力ある学校～

時間や時刻を守ろう

実り多き２学期に！

校長 加藤 大二

４４日間の長い夏休みが終わり、ひと回りたくましく成長した子供たちが学校に戻ってきました。大きな事故や怪我もなく、安全に

過ごしてくれたことをまずは嬉しく思います。

この夏も大変暑い日が続き、日本スポーツ協会が公表する「熱中症予防運動指針」における指数（暑さ指数＝ＷＢＧＴ）が、「運動は

原則中止」とする数値（３１）を大きく超える日もありました。この数値を踏まえ、本校の夏休みのプール学習も４コマを中止とする

措置を取りました。急な対応でご迷惑をおかけしましたが、保護者の皆様にはご理解、ご協力を賜りありがとうございました。

さて、夏休み中に見つけた桜っ子のよさをいくつかご紹介します。

〇林間学校・・・①林間学校を成功させようと、一人一人が役割を分担し果たしていた姿

②尾瀬ハイキングのガイドさんやホテル、ペンションの方々など、進んでコミュニケーションを図り、親しく、楽し

く過ごしていた姿

・特に、キャンプファイヤーは大変盛り上がりました。歌、ダンス、ゲーム共に自分を安心して

表現できる雰囲気の中で、一人一人の笑顔が光っていました。

〇サマースクール・・４日間実施しましたが、４５０名を超える児童が参加し、算数の問題に一生

懸命取り組みました。とても集中していました。

・サマースクールでは、学習ボランティアとして葛飾中学校、庄和高校の生徒及び共栄大学の学

生（のべ２６５名）が参加し、桜っ子の学習を支援してくれました。

〇金管バンドクラブ・バトンクラブの夏期練習

運動会に向け、練習に一生懸命取り組みました。演奏や演技もだいぶ

上達してきています。本番をお楽しみに。

・こちらの練習においても、葛飾中学校の生徒さんがボランティアとし

て参加し、桜っ子を支援してくれました。

８月２４日に実施しました“ふれあい除草”では、朝早くから多くの保護者の皆様にご来校賜り、本校の環境整備にお力添えいただ

きましたことに改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。

２学期は、運動会やドリーム集会・桜っ子祭り、市民体育祭、アフタヌーンコンサート、修学旅行・校外学習、持久走大会、書初め

競書会など、様々な行事が予定されています。行事に向け、子供たち一人一人が目標をもち、友達と協力しながら、保護者や地域の方

々など多くの人と関わりながら積極的に取り組むことで、より良い成長が期待できます。１学期に学んだこと、夏休みに経験したこと

を土台に、大きく飛躍する実り多き２学期になることを心より願っています。

※６、７月に実施した「桜っ子きらめき賞」の取組（友達のよいところをカードに書き、校長室前のポ

ストに入れる取組）ですが、集まった数は２１９枚でした。たくさんの桜っ子が、友達のよいところ

に目を向け、気づき、知らせてくれたことをとても嬉しく思います。（よいことを見つけた児童、よい

行いをした児童それぞれに、きらめき賞の賞状が授与されました。）

☆夏休み中の活動～桜っ子たちの笑顔☆

７/２５(木)～サマースクール
葛飾中・庄和高校・共栄大学の生

徒・学生さんに協力いただき、算数

教室をおこないました。各教室で子

供たちが学習に取り組みました。

８／２４(土) ふれあい除草
多くの方に参加していただき除草

作業を行いました。刈り払い機やト

ラックでも協力いただきました。参加

の皆さま、ありがとうございました。

７/21(日)～23(火)５年生・林間学校(福島県 会津方面)
一日目は飯ごう炊さんでカレー作りやキャンプファイヤー、二日目は尾瀬のハイキングと

各ペンションでの宿泊生活、三日目は体験活動など、充実した三日間を過ごしました。

※学校の様子は
ホームページ｢桜
っ子日記｣を随時
更新して紹介し
ています。ぜひ
ご覧になってく
ださい。

８／２４(土)おやじの会の活動
運動会のための入退場門の作製

や、ＰＴＡバザーの餅つき用のウス

の補修を行いました。桜っ子の笑顔

のために、活動して下さっています。

☆水筒持参について☆

暑い日が続き、運動会練

習も始まるので、子供たち

には水筒の持参をお願いし

ます(水筒は年間通して持参

してけっこうです)。熱中症

予防のため、運動会終了ま

では、水筒の中身として、

塩分やミネラル補給に適し

たスポーツドリンクも可と

します。

【子供たちの安全確保の取組】

(三校合同一斉下校)

9/2(月)の一斉下校では葛飾

中学校の生徒が小学生の下校班

につきそい下校します。これは

桜川小･葛飾中・南桜井小の三

校で昨年から始めた子供たち自

身が安全に対する意識を高める

ための取組です。昨年は雨天の

ため中止となったので、実際の

行動は今年が初めてとなりま

す。

先生の異動について
(新しい先生の着任)

８月より・・・・・先生が

江戸川小中学校へ、・・・・

・先生が杉戸小学校へ転勤と

なりました。

代わって、・・・・先生・

・・・・・先生が着任されま

した。・・先生はおもに書写

や低学年を、・・先生はおも

に低学年を担当します。

よろしくお願いします。

http://www.sakuragawa.av-center.kasukabe.saitama.jp

